

# Schützenkreis – Kusel e.V.

## Jugend

### Bericht für das Sportjahr 2017

Das Sportjahr 2017 begann mit der Kreismeisterschaft (LG / LP) auf der Standanlage des SC Rammelsbach, mit 5 Starter.

Der Jugendschützenkönig wurde an diesem Tag ebenfalls ausgeschossen, mit folgendem Ergebnis.

Schützenkönig Luftgewehr:	Cristina Winschu	SC Rammelsbach	45,0 Teiler
1.Ritter:	Merlin Braun	SV Ruthweiler	85,0 Teiler
2.Ritter:	Frederic Späth	SV Fockenber-Limb.	185,0 Teiler
Schützenkönig Luftpistole:	Justine Morgenstern	SV Wahnwegen	571,0 Teiler
1.Ritter:	Rene Cappel	SC Rammelsbach	816,0 Teiler

Die Runden u. Pokalkämpfe ( LG / LP ) wurden ebenfalls beim SC Rammelsbach geschossen. Rundenkämpfe waren es 4 Teilnehmer, Pokalkämpfe 6 Teilnehmer.

Bei der Landesmeisterschaft in Ludwigshafen waren es vom Schützenkreis Kusel nur 2 Teilnehmer

Christina Winschu	Junioren B w. LG	SC Rammelsbach	373 Ring	6. Platz
Justine Morgenstern	Schüler w. LP	SV Wahnwegen	150 Ring	5. Platz

Für die Deutsche Meisterschaft konnte sich nur Justine Morgenstern qualifizieren, sie konnte ihr Ergebnis gegenüber der Landesmeisterschaft nochmal steigen und schoss 174 Ring und belegte einen guten 16. Platz.

Zum Kreisvergleichsschießen das im Rahmen des Landesjugendtages in Bingen/Dietersheim ausgetragen wurde, nahmen wir mit einer Mannschaft teil, leider haben die Bogenschützen kurzfristig abgesagt, so das wir nur mit vier Schützen in den Kugeldisziplinen antraten, dies waren.

Calvin Philpot	SV Berschweiler	Schüler LG	152 Ring	8 Punkte
Justine-Sophie Morgenstern	SV Wahnwegen	Schüler LP	157 Ring	12 Punkte
Angelina-Marie Morgenstern	SV Wahnwegen	Jugend LG	377 Ring	9 Punkte
Christina Winschu	SC Rammelsbach	Junioren LP	293 Ring	7 Punkte

Zudem erhielten wir die 10 Bonuspunkte.

Somit belegten wir mit 46 Punkten einen sehr guten 8 Platz, für die gute Leistung möcht ich mich nochmals bei unser Jugend bedanken.

Ebenfalls wurde der Landesjugendschützenkönig ausgeschossen, unsere Schützenkönigin Christina Winschu musste somit zum zweiten mal an diesem Tag antreten.

20 Schuß standen ihr für diesem Wettkampf zur Verfügung, wo von sie einen fast genau ins Zentrum setzte. Am Ende vom Wettkampf war es der beste Schuß von allen, und somit wurde sie mit einem 19 Teiler zum zweiten mal Landesjugendschützenkönigin.

Sie wird den Landesverband beim Bundesjugendkönigschießen 2018 in der Oberpfalz vertreten.

Hierfür Daumen drücken und viel Erfolg.

Im Sportjahr 2017 wurde auch wieder das Kreisjugendtraining von Uli Morgenstern angeboten, das er alle 3 Wochen auf der Standanlage des SC Rammelsbach durchführte.

Leiter war die Teilnahme nicht immer so wie man es sich gewünscht hätte.

Das Kreisjugendtraining wird auch weiterhin angeboten.

Ich bedank mich bei unser Jugend für das erfolgreiche Sportjahr, und bei allen die mich in der Jugendarbeit unterstützt haben.

Ich wünsche unserer Jugend und allen Schützen im Sportjahr 2018 weiterhin viel Erfolg und Gut Schuss.

Norbert Gerber  
Kreisjugendleiter

